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Глобализация экономических процессов, становление единых рынков и инвестиционных площадок ведения бизне-
са при сохранении экономической самостоятельности и укреплении приоритетов развития отдельных государств ак-
туализируют вопросы об определении места и значения международных обязательств, о визуализации единообразных 
критериев исполнения международных обязательств при совершенствовании национального закона, соотношении 
национальных и наднациональных источников права во внутреннем обороте и внешнеторговой деятельности. Кон-
структивное обсуждение обозначенных вопросов в теории, законодательстве и правореализационных практиках воз-
можно на основе российского и зарубежного опыта, анализа предпосылок и прогнозирования возможных перспектив 
развития законодательства с учетом приоритета национальной идентичности государств — участников международ-
ных договоров и функций международных договоров в межгосударственных отношениях в условиях современности.
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The globalization of economic processes, the emergence of single markets and investment platforms for doing
business while maintaining economic independence and strengthening the development priorities of individual states raise 
questions about determining the place and significance of international obligations, about finding reliable criteria for fulfilling 
international obligations, the ratio of national and supranational sources of law in domestic circulation, and foreign trade 
activities. A constructive discussion of these issues in theory, legislation and law enforcement practices is possible on the basis 
of Russian and foreign experience, analysis and forecasting of the prerequisites and possible prospects for the development of 
legislation, taking into account the priority of the national identity of the states parties to international treaties and the functions 
of international treaties in interstate relations in modern conditions.
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